



Aviez-vous trouvé ?

publié le 13/09/2021

Voici les réponses aux devinettes !

MAHLZEIT ! GUTEN APPETIT ! BON APPÉTIT !

LE SAVIEZ-VOUS ?

Peut-être trouverez-vous étrange de manger un **kebab** lors d'un repas allemand ?

Et pourtant, il n'y a rien d'étonnant. En effet, il s'agit d'une **spécialité culinaire berlinoise** que l'on doit à Mehmet Aygün, qui a créé le kebab à Berlin en 1971 !!! Aujourd'hui, Berlin est LA capitale mondiale du kebab ! Tout le monde dit que le meilleur kebab du monde, on le trouve chez Mustafa. Adresse : Mehringdamm 32, 10961 Berlin.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.